
 

 

Requerimento Nº 15/2022 

 

 

CONSIDERANDO que, estão paradas as castrações efetuadas pela Zoonoses, 

bem como os agendamentos por motivo de quebra de equipamento. 

 

CONSIDERANDO que, o fato citado está causando transtornos e que a cidade 

está deixando de prestar um serviço importantíssimo aos moradores de baixa renda sem 

fornecimento do serviço de castração de animais, colocando-os em condições adversas com seus 

animais de estimações. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à Secretaria 

responsável pelas Zoonoses, no sentido de que providencie em caráter de urgência a manutenção 

ou troca dos equipamentos de castração danificados, bem como o esclarecimento e o motivo pelo 

qual ocasionou o problema técnico. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 08 de março de 2022. 

 

 

DIEGO GUSMÃO SILVA 

Vereador 
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